

令和5年度
白山市立松任小学校

学校だより

学校教育目標

すすんで学び、心豊かで、

たくましい児童の育成

～みんな元気な学校～

2024年1月9日 NO.11



3学期スタート！

穏やかに過ごしていたはずのお正月が、突然の大地震により一転し、能登地方を中心とした地域は甚大な被害に見舞われました。帰省中に被災された皆様、ご親戚やお知り合いの被災に心を痛めている皆様にご心よりお見舞いを申し上げます。

子供たちの中にも地震により、強い不安を持っている子も少なくないと思います。学校でもその点を十分に踏まえ教育活動を進めていく所存です。

3学期は、学年のしめくりであり次の学年につながる大切な学期です。大変な中でのスタートになりますが、変わらぬご支援ご協力をお願いいたします。

今学期も元気を大切に！～松小「元気」プロジェクト2～

子供たちも先生も、みんなが伸び伸びと過ごせる楽しく明るい学校にすることを大目標として、学習や取組を積み重ねていきたいと思っております。本日の始業式では、1月のポイントを「**確かめて、GO!**」。子供たちと以下のことを共有しました。

- ①**考える** 自分で考える、みんなと考える。自ら選び、自ら決め、自ら学ぶことに挑戦！
- ②**傾聴** 反応・うなずき・最後まで。自分と違って、相手の身になって、優しく。
- ③**GRIT** やり抜く力。最後まで粘り強く。小さな目標のクリアを繰り返そう！

いずれもこれまでの全校朝会で話し、大切にしてきた内容です。「頑張ってきたこと」「できるようになってきたこと」を確かめ、それらを土台として、次の目標に向かってほしいことを伝えました。寒さに負けない元気な姿がたくさん引き出せるように職員一同頑張ります。

本格的な冬の到来に備えて

①健康の保持増進

インフルエンザなどの感染症への予防を心掛けましょう。マスクの着用や換気など、環境の調整は大切ですが、「よく食べ、よく眠り、よく動く」ことが健康のために重要です。小学生は9～12時間の睡眠が奨励されています。

②大雪への備え

大雪が予想され対応が必要な場合は、テトルにより緊急連絡をすることがあります。日程の変更や集団下校を行う場合がありますのでご了承ください。また、このような際、登下校の見守りに協力いただければ幸いです。

学校ボランティアに感謝

保護者の皆様には9月にご案内をさせていただきましたが、複数名の方にご登録をいただき、「図書館ボランティア」「九九ボランティア」「音楽ボランティア」がスタートしました。このうち「九九ボランティア」はその名の通り、2年生の九九暗唱を聞いていただくボランティアです。12月に1回行いました。お陰様で子供たちは一生懸命に暗唱に励み、九九を着実に身に付けていました。ボランティア登録は現在も受付中です。保護者の皆様、家族の皆様のご登録を大歓迎いたします。



お知らせ

1月13日（土）の北國新聞の朝刊に松任小学校が紹介される予定です。「ふるさと小学生新聞」のコーナーで、本校の特徴の一端である白山手取川ジオパークを活用したジオ学習などが記事になります。